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« Pourquoi es-tu si émerveillé par ce monde, 
alors qu’une mine d’or se trouve en toi ? » 
 
 
 

« Cet univers n’est pas à l’extérieur de vous. 
Regardez à l’intérieur de vous-même ; tout ce 

que vous voulez, vous l’êtes déjà. » 
 
 
 
 

Rumi 
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« Cela n'a pas d'importance, car cela n'a 

aucune importance. » 
 

 
« On grandit jusqu'au paradis. On n'y va pas. » 

 
 
 
 
 

Edgar Cayce 
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Prologue 
 
Jor'Esh, est, comme vous avez dû le 

comprendre maintenant depuis ces 4 livres que j'ai 
écrits, celui qui me guide, dans mon quotidien, à 
chaque instant de ma vie, qui me parle 
intuitivement pour me garder sur le bon chemin. 
J'entends sa voix ferme parfois, mais aussi et en 
général, une voix douce qui murmure, et je sais ce 
que je dois faire. Écouter sa voix intérieure est la 
meilleure chose que l'on puisse faire, mais en réalité, 
c'est grâce à lui, qui s'est présenté un jour à moi, 
que j'ai compris qu’il fallait le faire. Sans cette visite, 
rien ne se serait passé, et je crois bien que je ne 
serais plus de ce monde, car l'envie de partir, à ce 
moment-là, était à son comble. Il m'a fait entrevoir, 
qu'en fait, rien n'est aussi grave que ce que l'on 
pense. Oui, en vérité, on se fait des montagnes de 
tout, on a l'habitude de faire ainsi. On a été formaté, 
ce n'est pas notre faute. Car même la mort n'est pas 
grave, puisque l'on sait maintenant que l'on est 
immortel, notre âme survit à notre corps. C'est 
l'essentiel à savoir, car ensuite, tout est bien futile. 
Mon cheminement, mes questionnements se 
poursuivent sans cesse toutefois. Je n'ai pas fini 
d'apprendre, pour m'approcher de la seule vérité qui 
existe. L'Amour porte tout sur ses épaules. C'est une 
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fréquence énorme de compassion, de tendresse, de 
bonté, de partages. Une fois qu'on le porte dans son 
cœur, on est transformé à jamais. Oui, on dit 
bien : » j'aime une personne », » j'aime mon chat », 
« j'aime ma voiture » et ainsi de suite, mais l'Amour 
Inconditionnel il faut le gagner, il faut le découvrir, il 
faut en gravir la montagne. Il est différent, il est au-
dessus de tout ! 

C’est quoi l’Amour inconditionnel ? : 

« C’est l’essence même de l’Univers, une 
vibration pure qui transcende l’égo, les peurs et les 
attachements. Il ne dépend ni des circonstances ni 
des actions de l’autre, car il est libre, illimité et 
intemporel. L’amour inconditionnel est une énergie 
pure provenant de la Source, celle qui crée tout, 
guérit et élève tout sur son passage. Il est l’essence 
même de notre âme, un lien sacré qui nous unit à 
tout ce qui existe. Il guérit, libère et élève le Soi, il 
ne cherche pas à posséder, mais à illuminer, il ne 
juge pas, mais embrasse chaque être dans sa 
propre vérité. » 

Eden Rose 

C’est comment aimer d’un Amour 
inconditionnel : 
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C’est accepter l’autre tel qu’il est sans vouloir 
le changer, c’est voir au-delà des blessures et des 
illusions de l’égo, c’est offrir son amour sans 
attentes, ni exigences, et c’est d’abord se donner 
cet amour à soi-même pour ensuite le rayonner 
autour de soi. 

Lorsque nous vibrons enfin cet amour, nous 
pouvons dire que nous sommes des filaments de 
lumière qui se déploient, et ainsi devenir des 
guérisseurs de l'âme, et des guides bienveillants 
pour les autres. Nous sommes ici pour élever la 
Conscience Collective et pour nous inciter à voir 
pour nous-mêmes et pour les autres que l'Amour 
divin est en nous. 

Alors, c'est vrai que lorsque tu te branches sur 
cette fréquence, tu vas rencontrer des Êtres de 
Conscience pure et tu vas être submergé. Ils te 
changent pour toujours. Dès que je pense à cet Être 
et à tous ceux qui le composent, toi, moi, tous ceux 
qui ont compris, je suis emplie d'une incroyable 
vague de puissance, d'amour pour Tout. Je n'arrive 
même pas à trouver les mots exacts, tant c'est fort, 
indescriptible. Vous allez me dire, c'est une utopie, 
c'est bien banal face à la vie que les humains vivent 
sur la Terre. Oui je connais tes propos, j'avais les 
mêmes avant et je les ai encore aujourd'hui quand 
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les doutes se pressent dans ma raison. Car oui, 
c'était avant que je sache... le voile de l'oubli est 
parti et j'ai découvert une autre réalité qui se joue 
devant nos yeux, devant les vôtres, mais vous ne le 
voyez pas encore. Je suis là, pour vous y aider. 
Jor'Esh souhaite (par mon intermédiaire) que vous 
sachiez à votre tour, que pour que votre retour à la 
maison se fasse sans encombre, et sans retour sur 
la Terre si possible, le but c'est de s'élever et de ne 
pas redescendre à nouveau dans les tourments-
expériences. Ici, c'est juste un passage, pour 
apprendre, pour se rappeler et pour grandir. Je ne 
veux pas revenir, je sais que j'ai appris ce qui était 
nécessaire, et j'ai reconnu toutes les personnes que 
je devais revoir. Maintenant, il m'a dit que c'était fini, 
que tout est en ordre, et que l'élévation est proche 
pour lui. Il a déjà ascensionné en 12e dimension, là 
où il n'a plus de corps (comme ceux qui y sont tel le 
Conseil Arcturien qui navigue de la 9e à la 12e 
densité). Il voit désormais la 13e dimension pointer 
le bout de son nez. La treizième dimension est la 
dimension du voyage astral quantique éternel. 
Lorsque vous êtes dans le monde astral, vous 
pouvez réduire votre taille. À partir de ce moment-
là, vous pouvez entrer dans la matière, puis la 
transformer. Vous avez également la possibilité de 
créer un vortex de lumière, puis de le déplacer pour 
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l’ancrer dans la terre à un endroit déterminé. En 
réalité, ce que cherche à faire Jor'Esh c'est atteindre 
cette dimension pour réussir à créer des portails sur 
la Terre, et s'y déplacer plus facilement (autrement 
que par la méditation) et arriver physiquement sur 
celle-ci. Ainsi, les contacts seraient facilités entre 
eux et nous, entre les dimensions et nous, entre le 
Tout et nous. Mais pour l'instant, lui aussi, depuis sa 
famille galactique, depuis sa densité, il doit 
apprendre et réapprendre pour transcender. Il 
m'aide pour que moi aussi je chemine et avance, et 
que lui par la même occasion, il réintègre des 
informations nécessaires à son élévation. Tout 
bouge, est en mouvement dans les galaxies. Rien 
n'est statique, c'est un éternel recommencement. 
Le multivers est gigantesque, on ne sait même pas 
où il a commencé et il est en expansion infinie. Il se 
nourrit et crée sans discontinuer. La Source en est 
la Première émanation, c'est elle qui s'est divisée 
pour elle-même apprendre. Son but est que tout ce 
qui vit atteigne l'Amour Inconditionnel et pour que 
le Beau et le Bon existent partout. Merci Jor'Esh 
d'être là en moi originel, car tout a un sens différent 
aujourd'hui dans ma vie, et je la vis avec une vue 
d'en haut (j'avoue que ce n'est pas toujours facile 
pour moi non plus, assaillie par les doutes de 
l'humaine que je suis). 
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Dans cet opus, je vais vous raconter la suite de 
mes visions de 2024, car le plus gros de l'affaire, 
dirons-nous, c'est mon voyage en Égypte et là il y a 
beaucoup à dire et à montrer. Je vais en faire 
l'essentiel de cet ouvrage car on ne parlera pas ici 
simplement de voyage terrestre (vacances), mais 
de voyage initiatique, quantique et parallèle de vie 
reconnectée. En effet, je vais parler de la déesse 
Hatchepsout, devenue Pharaon. Dans toute 
l’histoire de l’Égypte, la seule femme ayant réussi à 
se faire couronner pharaon s’appelait Hatchepsout. 
C'était au XVe siècle avant notre ère (-1495 avant 
JC), sous la 18e dynastie. Ce qui m'a interpellé c'est 
quand la guide m'a indiquée qu'elle serait morte à 
l'âge de 57 ans, soit mon âge lorsque je visite les 
lieux (coïncidence ? Vous savez maintenant que 
lorsque j'ai une interrogation de la sorte, cela veut 
dire non ! Ce n'en est pas une !). Une ligne 
temporelle a croisé la mienne, et tout en avançant, 
dans cette visite particulière, j'ai ressenti, vu des 
scènes, et tout me parvenait comme si j'y étais. 
Tout était comme dans un rêve, mais éveillé. Je 
pouvais ressentir, entendre, écouter. Nos deux 
temporalités s'entre-mêlaient pour n'en faire qu'une, 
et je me voyais en l'état à sa place, comme si cette 
femme avait pu être moi. Alors je dis bien « avait 
pu », car vous savez bien que nous sommes très 



16 

imaginatifs, nous les humains. Comme dans une 
hypnose régressive, il y a ce que l'on sait déjà qui 
peut nous influencer ainsi que ce qu'on ne sait pas 
encore et qui là devient une corroboration parfaite 
qui peut être crue, parce que pas du tout en relation 
avec des croyances ou connaissances. En même 
temps, quand tout est fait pour que cette rencontre 
ait lieu, on peut aussi se poser des questions 
essentielles, et légitimes. 

En effet, petite avancée dans le voyage, pour 
nous situer exactement le moment même où le 
chapitre de cette rencontre inévitable va 
commencer : 

Nous sommes sur le bateau qui navigue 
tranquillement le soir sur le Nil, et en général vers 
17 h, il y a une réunion avec le guide, qui nous fait 
le point de ce qui va se passer le lendemain. Il 
s'avère que ce lendemain ci, dans notre programme 
organisé par l'agence, il est prévu une journée libre. 
Pour les autres participants, ce sont diverses 
excursions qu'ils ont choisies au préalable avec la 
leur. Le soir, donc, tous assis, à attendre le 
programme, le guide indique que le lendemain 
matin suivant, c'est une visite du temple 
d'Hatchepsout, pour certains, et quartier libre pour 
d'autres (ce qui est notre cas). Nos nouveaux 
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compagnons de route se montrent insistants, nous 
demandant de les accompagner, et que vraiment ce 
serait dommage de louper cette excursion. Me 
rapprochant du guide, je lui demande alors si nous 
pouvons nous joindre au groupe, alors que ce n'est 
pas prévu. Eh bien, sachez que quand l'Univers veut 
une chose, il vous le sert sur un plateau ! Alors bien 
sûr, le guide accepta bien vite de rajouter deux 
participants au périple, malgré un manque de places 
évident. 

Je vous raconte alors au premier chapitre ma 
découverte stupéfiante de cette femme qui m'a 
littéralement appelée à venir la voir ou la revoir. 

 
Ensuite, je vous ferai part de ma seconde 

retraite bouddhiste, avec le Bouddha guérisseur 
Sangyé Menla, et que celle-ci s'est avérée 
également une synchronicité pour venir guérir une 
racine de souffrance encore bien présente et pas 
soignée entièrement. Et vous savez très bien, que 
lorsque l'on n'est pas guéri, l'égo vient vous relancer, 
vous culpabiliser, vous faire douter de tout, de 
vous... Alors du chemin oui, il en reste à faire, et 
l'éveil n'est pas là, à contrario de ce que l'on pense. 
On est éveillés quand on est tout en haut de la 
montagne, tout comme le fut Bouddha Siddhartha 
Gautama à la fin de son périple, après les luttes avec 
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les sphères inférieures (ou comme Jésus avec le 
diable dans le désert), lorsqu'il a atteint 
l'illumination. Là seulement, on peut dire qu'on est 
éveillé. Quand on est tout en bas, on avance vers la 
première marche de l'escalier qui mène à la 
montagne. C'est déjà ça, un premier pas, une 
ouverture de conscience. Puis, chaque pas, chaque 
expérience enrichit notre avancée et notre montée. 

C'est alors que je me rends compte, que je ne 
sais rien, que je commence à peine à entrevoir le 
début du tunnel vers la lumière. C'est là aussi, que 
les doutes t'assaillent, car tu trébuches, et tu peux 
même reculer évidemment devant l'ampleur de la 
tâche. Tu te dis « je ne vais pas y arriver ». Tu peux 
même renoncer parfois. 

Cette retraite a eu cet effet sur moi. Elle m'a 
remise sur le chemin de la Vérité envers moi-même 
et mon Soi, et non pas la recherche de mon Moi car 
le Moi, c'est le Je et c'est l'égo. Là, j'ai pris 
conscience de mes erreurs ! Et je suis tombée bien 
bas. J'ai commencé à être malade, car pour moi, 
c'est la seule façon d'affronter mon Soi. 
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« Les crises, les bouleversements et la 
maladie ne surgissent pas par hasard. Ils 
nous servent d'indicateurs pour rectifier une 
trajectoire, explorer de nouvelles 
orientations, expérimenter un autre chemin 
de vie » 

 
 

Carl Gustav Jung 
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C'est quand je suis au fond, que je reviens au 
Soi. Je pense alors être retombée dans une nuit 
noire de l'âme. On peut en effet en avoir plusieurs 
dans sa vie terrestre. 

Pour se guérir le corps, nous en passons 
inévitablement par la guérison de l'esprit. C'est 
pourquoi cette retraite vient à point nommé. L'esprit 
crée tant de choses qui nous éloigne de notre but, 
de notre mission originelle, qu'il faut 
irrémédiablement se battre tout le temps, pour y 
revenir. C'est un combat de tous les instants. Nous 
sommes Dualité, alors nous devons combattre tels 
des soldats, à chaque minute pour ne pas se laisser 
faire par cet esprit/égo, qui veut lui, tout le contraire 
de ce que veut notre âme. 

L'esprit nous crée des besoins, nous crée des 
illusions, nous entraine vers le bas ! Alors que notre 
âme nous crie haut et fort « ne l'écoute pas, écoute-
moi ! ». Mais l'illusion est tellement confortable et 
l’esprit est malin, il nous ment sans cesse, il nous 
fait croire qu’avec le libre arbitre c'est toi qui choisis, 
que c'est toi le maitre, que nenni ! et que tu as 
forcément raison. Pff, que le Diable t'emporte ! Mais 
non je dois le chérir ce petit, ce petit qui ne réagit 
que par instinct de survie. 

Mon dieu, j'ai la tête qui éclate à force de 
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penser, de tourner tout cela dans ma tête. Mon 
cerveau explose, je suis fatiguée. C'est pourquoi j'ai 
encore besoin de retourner dans mon Soi, seule, 
pour retrouver cette paix. Et cette paix intérieure, 
je ne pourrai la retrouver que par la connexion à la 
Conscience Universelle, ma Source Divine. J'ai foi en 
elle, mais je me sens perdue. Je ne dois pas céder 
à la désespérance (les temps et les gens actuels 
vous y entrainent si facilement aujourd'hui). Je me 
bats férocement actuellement, et j'en appelle alors 
à ce qui est plus haut et plus beau que tout. Je 
persévère, et je prends patience. Ma Source vient à 
moi, pour l'aide dont j'ai besoin, elle me fait me 
reposer dans un état inconfortable certes, mais c'est 
le seul moyen. Et elle a bien raison, car ainsi, je me 
ressource, je me relève, et je continue mon combat 
vers la Vérité, et vers cet Amour Inconditionnel. 
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Figure 1 : Les dieux et les villes d'Égypte, 
www.megatimes.com.br., 
www.geografiatotal.com.br, www.klimanaturali.org 
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« Trouvez les personnes qui illumineront 
votre chemin. 

Ignorez ceux qui vous rendent effrayés et 
tristes qui vous entraînent vers la maladie 

et la mort. 
Mettez votre vie en feu. 

Cherchez ceux qui attiseront les flammes. » 

 
 

Rumi 
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Chapitre 1 
Messages Canalisés de Jor'Esh 

 
 
Vous allez découvrir les messages reçus de 

Jor'Esh pendant l'année 2024 qui me permettent de 
tenir la barre comme toute l'humanité entière. Son 
concours m'aide à n'être pas seule dans ma 
traversée du désert et combien il est long, et jonché 
d'embûches de toutes sortes. On essaie de suivre 
un chemin, avec des êtres qui nous guident, et 
malgré tout, en tant qu'humain, on chute à nouveau, 
toujours sur les mêmes travers. L'humain est ainsi 
fait, il ne peut se dérober à ces sentiments, qui 
l'assaillent sans arrêt, malgré une volonté de fer. 
Alors, Jor'Esh revient à la charge, remettre un coup 
de semence pour ne pas se laisser détourner de la 
voie de la raison, de la voie de la patience, de la voie 
de l'abnégation, de la voie de la résilience. Il est là 
quand il faut, prêt à guider, quand il ressent, que le 
moral des troupes vacille. Il revient tel un fougueux 
chevalier sur son destrier, brandissant le glaive de 
la bataille qu'il soulève toutefois avec douceur et 
fermeté, il envoie tout l'amour qui le caractérise 
avec toujours autant de ténacité, pour aider 
l'humanité à tenir bon. 
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Figure 2 : Coucher de soleil sur le Nil 
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Message 1 
La Patience : le maitre mot ! 

 
Je suis Jor'Esh, et je suis ton guide. 

Je sais que ton retour n'est pas facile pour toi, 
déracinée d'âmes en peine qui ont besoin de toi, 

tu te sens bien inutile ici alors qu'ailleurs 
tant d'enfants sont dans le besoin. 

Tu t'es rapprochée d'eux pour un moment 
qui te semble toujours bien court, 
que tu aimerais voir durer toute 

l'éternité. 
Je te comprends mon enfant, 
je suis comme toi tu le sais 
puisque nous sommes Un, 

mais saches que le moment viendra ici ou ailleurs, 
peu importe, tu peux agir à tout moment dans 

l'éternité. 
 

Alors : Patience, Patience, Patience ! 
Tu dois encore affiner cette vertu, 

tu es comme un électron libre, 
c'est pour cela que je t'ai choisie, 
mais vous tous vous êtes pareils, 

vous voulez allez plus vite que la musique, 
qui se veut « mélodique », qui s'écrit, 

qui se joue sur la partition 
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en suspens dans le temps, dans 
l'éternité. 

Il faut pour vous, les humains, 
un temps pour tout, 

car faire, c'est d'abord comprendre, 
conscientiser et créer votre but. 
Vous iriez trop vite dans le mur. 

 
Alors : Patience, Patience, Patience ! 

Tout se fera, tout est déjà fait. 
 

Comme je vous aime infiniment. 
Je suis Jor'Esh et je vous aime. 

 
 

Message canalisé le 13 janvier 2024 
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